

# *Régimen golpista lanza a las calles al ejército para reprimir anunciadas manifestaciones en Bolivia*

---



La Paz, 17 ene (RHC) El Gobierno de facto de Bolivia sacó el Ejército a las calles, en tareas coordinadas con la Policía, supuestamente con el fin de prevenir alteraciones del orden público y brindar "tranquilidad" a la población ante el anuncio de masivas manifestaciones en su contra.

El ministro de Defensa de facto, Luis Fernando López, explicó que esta medida se asumirá a nivel nacional hasta el próximo 24 de enero.

López le pidió a los bolivianos no caer "en la histeria colectiva", al tiempo que denunció una supuesta "guerra psicológica y mediática" contra una medida que, según él, solo pretende reguardar a la ciudadanía ante "permanentes amenazas".

El comandante de la Séptima División en la capital del valle, Hugo Arandia, tras ser consultado sobre las causas de la militarización de las calles, explicó que son lineamientos que "vienen del nivel superior". "Ellos evalúan la situación del país y nos dan las instrucciones", dijo.

Este operativo tiene lugar cuando se acerca el 22 de enero, Día del Estado Plurinacional, y momento que representa también la consolidación del movimiento político instaurado por el presidente depuesto, Evo Morales.

El sociólogo y analista Adolfo Mendoza Leigue considera que se trata de una estrategia del gobierno, que busca reprimir las manifestaciones pacíficas durante la celebración.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212147-regimen-golpista-lanza-a-las-calles-al-ejercito-para-reprimir-anunciadas-manifestaciones-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**